

- Geopolitics and international relations advisor



Topics

- Government
- Politics

Dr. Pascal Boniface adalah Direktur pendiri IRIS ("Institut de Relations Internationales et Stratégiques" - Institut untuk Hubungan Internasional dan Strategis). Dia juga seorang konsultan tentang isu-isu strategis untuk Kementerian Pertahanan Prancis dan Kementerian Luar Negeri Prancis.

Dia adalah profesor hubungan internasional di "Institut d'Etudes européennes" (Institut Studi Eropa) di Universitas Paris-8.

Dia juga telah menjadi Direktur jurnal triwulanan "La revue internationale et stratégique" (ulasan internasional dan strategis) sejak tahun 1991, dan Editor buku tahunan "L'Année stratégique" (Buku Tahunan Strategis) sejak tahun 1985.

Dr. Pascal Boniface telah menerbitkan atau mengedit lebih dari empat puluh buku yang berhubungan dengan Hubungan Internasional, Pencegahan Nuklir dan Perlucutan Senjata, Keamanan Eropa, Kebijakan Internasional Prancis dan Olahraga dalam Hubungan Internasional. Ia sering memberikan kontribusi pada publikasi nasional dan internasional tentang geopolitik.

Dia adalah kolumnis Tantangan (Prancis), Réalités (Tunisia), La Croix (Prancis), Harian Joongang (Korea Selatan), La Vanguardia (Spanyol), Gulf News (Timur Tengah), dan Al Ittihad (Uni Emirat Arab). Dia juga analis untuk radio France Musique.

Pascal Boniface adalah Ketua "Komisi de prospektif sur l'avenir du football" (Komite untuk Masa Depan Sepak Bola) dari "Fédération française de Football" (Federasi Sepakbola Prancis) dan Sekretaris Jenderal "Fondation du football" (Yayasan Sepak Bola). Dia adalah Presiden Asosiasi yang menetapkan nama Léo Ferré di area publik di distrik Paris.

Pada 2007, ia menulis laporan kepada Perwakilan khusus Sekretaris Jenderal PBB untuk Afrika Barat yang menangani Keamanan dan pembangunan perdamaian di Afrika Barat.

Dia telah menjadi Chevalier dari penghargaan Prancis untuk layanan terkemuka dalam kapasitas publik dan pribadi. Pascal Boniface juga Chevalier of Legion of honor.